

Veganes Streetfood am Wiener Rathausplatz: Genuss auf 35.000 Quadratmetern

Das Veganmania Food-Festival macht vom 6. bis zum 8. Oktober auf dem Event-Hotspot Wiens Halt

Die Vegane Gesellschaft Österreich feiert das 25-jährige Jubiläum ihrer Veranstaltungsreihe Veganmania auf dem Event-Hotspot Wiens: dem Rathausplatz. Durch den rasanten Aufstieg des plant-based Lifestyles erfreuen sich die Festivals größter Beliebtheit. Bei freiem Eintritt gibt es nationale und internationale Kulinarik, nachhaltige Produktneuheiten und regionale Handwerkskunst zu entdecken. Besonders das Bühnenprogramm kann sich sehen lassen.

Buntes Kulinarik-Angebot und festliches Programm

Von indischem Curry bis zu Tiroler Knödeln, von Pizza bis zu Kärntner Kasnudeln und von tibetischen Teigtaschen bis zum türkischem Döner: Die Veganmania präsentiert die Vielfalt der pflanzlichen Küche. „Zu unseren Gästen zählen Menschen aller Ernährungsformen. Gemeinsam haben sie, dass sie sich für nachhaltiges und genussvolles Essen interessieren. Und genau dafür – Nachhaltigkeit und Genuss – steht die Veganmania“, so Felix Hnat, Obmann der Veganen Gesellschaft.

Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums wird am Rathausplatz ein abwechslungsreiches Programm von Yoga-Einheiten bis zu Podiumsdiskussionen geboten. Bestens unterhalten wird das Publikum am ersten Veranstaltungstag etwa vom Mühlviertler Kabarettisten Benedikt Mitmannsgruber. Politischen Besuch statten Bundesministerin Leonore Gewessler und Stadtrat Jürgen Czernohorsky ab. Auch für Live-Musik, Kinderunterhaltung und Chillout-Areas ist gesorgt.

Aus der Nische in die Mitte der Gesellschaft

Mit der Veganmania hat die Vegane Gesellschaft eine Festival-Reihe geschaffen, die jedes Jahr aufs Neue mehr Besucher:innen anzieht. Für die dreitägige Veranstaltung am Rathausplatz werden etwa 12.500 Besucher:innen pro Tag erwartet. „Als 1998 die erste Veganmania stattfand, war die vegane Lebensweise weitgehend unbekannt. 25 Jahre später ist sie nicht nur sehr bekannt, sondern auch beliebter denn je. Egal ob vegan, vegetarisch oder weder noch – mit unserem Streetfood-Festival laden wir Menschen dazu ein, umwelt- und klimafreundlich zu genießen“, erzählt Hnat. Die steigenden Besucher:innenzahlen decken sich mit den aktuellen Ernährungstrends: Jede zehnte Person ernährt sich vegan oder vegetarisch und jede zweite Person will ihren Fleischkonsum reduzieren.

Eckdaten – Veganmania Rathausplatz

Freier Eintritt

Termine	Freitag, 06.10.2023, 12:00 bis 20:00
	Samstag, 07.10.2023, 10:00 bis 20:00
	Sonntag, 08.10.2023, 10:00 bis 18:00
Ort	Rathausplatz Wien, 1010 Wien

Nähere Informationen

www.veganmania.at

Fotos

www.veganmania.at/presse

Rückfragen

Felix Hnat

presse@vegan.at

+43 676 531 88 95